

祝

あ
つ
ぱ
れ
!

文部科学大臣賞受賞

毎日全国学生競書展

中村早紀さん(宇野)

中村早紀さん(宇野)が、第62回毎日全国学生競書展で最高賞の文部科学大臣賞を受賞されました。中村さんは大分県立中津北高等学校書道部に所属し、日々の努力が実を結び今回の受賞となりました。

書について「墨を入れたりかすれさせたりと、一文字一文字に表情をつけることができるのが楽しい。これからもずっと続けていきたい」と目を輝かせながら語っていました。

上毛町体育協会加盟団体の紹介

上毛町ゲートボール協会では会員同士の親睦と健康維持を目的に週3回練習を行い、ゲートボールを楽しんでいます。また、京築地区で開催される大会や県大会にも出場しており、互いに切磋琢磨しながら交流を深めています。

男女問わずゲートボールに興味のある方は、ぜひ一度練習場所へお越しください。



上毛町ゲートボール協会



- 日 時 毎週水・木・土曜 9:00~12:00
- 場 所 大池公園多目的運動広場 ゲートボール場
- 問い合わせ先 東一成さん TEL 24-9275

小中学校入学式

4月10日(火)に上毛中学校、4月11日(水)町内各小学校で入学式が行われました。

新入生は、夢や希望を胸に抱き、新しく始まる学校生活に期待を膨らませていました。



西吉富小学校に木製の机・いすが贈られました

この度、中村崇さん(尻高)から西吉富小学校に木製の机といすが贈られました。中村さんは森林組合の役員をされており、木を子どもたちのために役立てたいと思い、材料に地元の杉材を使った机といすを作りました。

母校である西吉富小学校の子どもたちに「大切に使ってくださいね」と声をかけていました。児童はみんなで「ありがとうございます」と感謝の言葉を述べた後、早速いすに座り木の温かみを感じていました。



※机、いすともに児童の背丈に合わせ、高さ調節が簡単にできる工夫がなされています。

京築神楽 チャリティ公演

3月11日(日)に吉富フォーユー会館で九州北部豪雨の復興応援チャリティ公演が行われました。友枝神楽講、唐原神楽講、成恒神楽講を含む京築9団体が出演し、230名の観客を前に、勇壮な舞を披露しました。

この日は、成恒神楽講による豊前神楽の木札のグッズ販売も行われました。チケットと木札の売上(88,682円)は義援金として寄附されました。

